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Durante la semana pasada se encerraron alumnos, profesores, padres y vecinos en el
IES Valcárcel de Moratalaz. Los camaradas del colectivo de los CJC en
Moratalaz-Vicálvaro, aprovecharon la ocasión para hacer una entrevista a un profesor
encerrado, que reproducimos a continuación.

      

CJC: ¿Por qué estáis encerrados?

  

Profesor: Estamos encerrados por el cierre en este centro de la enseñanza secundaria, se nos
elimina una primera línea de la ESO, con 48 personas para un sólo grupo y, lógicamente, una
vez que termina una línea significa que en 3 años han desaparecido esas enseñanzas en el
centro. Eso por un lado, por otro lado todos los recortes en la FP y en nuestro caso concreto,
porque desde septiembre hasta las fecha actual está el instituto en obras, con los alumnos
recibiendo las enseñanzas con obras, con ruido, polvo y todo lleno de escombros, después de
haber pagado 400€ de tasa.

  

CJC: ¿Cómo afecta el conflicto a los trabajadores del centro?

  

P: Afecta en el centro en el momento que se eliminan cursos, y eso significa que sobran
profesores. Cada curso soporta un mínimo entre 3 y 4 profesores, si tú eliminas esos cursos
sus destinos quedan en el aire, sin saber dónde van a acabar.

  

CJC: ¿Cuál es el grado de implicación de los profesores en la lucha?

  

P: Existe poca implicación de los profesores ya, esto se debe a que las protestas se plantearon
mal al comienzo de la marea verde, pero básicamente porque la gente no sabía si podría
soportar muchos días de huelga. Entonces se seccionó, se hicieron muchas huelgas pero muy
cortitas, sin ningún resultado, eso quemó mucho a la gente. Si se hubiera hecho una huelga de
un mes seguido se hubieran conseguido resultados mejores y la gente se hubiera desgastado
mucho menos. Es una desgracia pero es la pura verdad, pero ha sido queme.
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CJC: ¿En qué grado están cooperado los profesores con los alumnos?

  

P: En este caso en poca medida, fruto del queme que os estoy hablando. La prueba es que
ahora mismo ningún profesor de la ESO está encerrado, los profesores que estamos
encerrados somos todos de la FP. ¿Por qué?, quiero entender por el queme, el primer
sorprendido soy yo, los alumnos y todos. Son personas que están afectadas directamente, el
curso que viene no estarán en el centro y no saben dónde estarán. Ahora mismo la implicación
en este centro en concreto es muy baja.

  

CJC: ¿Qué acciones tenéis pensado llevar a cabo?

  

P: Pues las acciones las encabezan los alumnos y su planteamiento es el encierro indefinido.
Realmente los alumnos que están llevando esto están muy implicados, da gusto.
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